



Regierungsratsbeschluss vom 29. September 2015

Interpellation Nr. 72 Christophe Haller betreffend Taktverdichtung der Linie 8 nach Weil am Rhein; schriftliche Beantwortung

P155391

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Fahrgastzahlen im Tram 8 über die Grenze nach Weil am Rhein übertreffen alle Erwartungen. Fahrgastzählungen bestätigen, dass die Tramlinie nicht nur zum Einkaufen, sondern zum Pendeln sowie am Abend und am Sonntag zu Freizeit Zwecken in beide Richtungen genutzt wird. Niemand kann ein Interesse daran haben, dass die Fahrten vermehrt mit dem Auto zurückgelegt werden und damit zusätzlicher Verkehr Basler Wohnquartiere belastet. Genau das würde aber passieren, wenn das Fahrplanangebot der Tramlinie nicht Schritt hält mit der Nachfrage. Die vorgesehene Taktverdichtung soll zur Pünktlichkeit und Qualität der Linie beitragen, wovon alle Fahrgäste profitieren werden. Aus diesen Gründen hält der Regierungsrat an der geplanten Taktverdichtung nach Weil am Rhein fest.

